

Très attendue en ce début d'année 2023, l'adaptation télévisée du jeu vidéo culte de Naughty Dog a conclut sa première saison le 13 mars, après 9 semaines de diffusion hebdomadaires sur la plateforme Prime Video, en France.

Cette nouvelle production signée HBO retrace l'histoire du premier jeu sorti en 2011. On plonge dans un monde postapocalyptique, touché par une pandémie de *Cordyceps*, un champignon parasite qui a décimé une grande partie de l'humanité et qui transforme en sorte de zombies. Vingt ans après cet évènement toujours en cours, Joel, Ellie et Tess vont se lancer dans un long voyage à travers des Etats-Unis délabrés et méconnaissables pour trouver un remède à cette maladie très contagieuse.

Un univers riche et visuellement prenant



Les showrunners Craig Mazin (« Chernobyl ») et Neil Druckman, le créateur du jeu original, nous emmènent dans cette aventure humaine palpitante, où les scènes d'action sont toutes aussi impressionnantes que les relations entre les personnages. Visuellement, le show est aussi de qualité avec des fonds verts généralement bien incrustés et des décors en

ruines qui apportent un côté réaliste à l'œuvre.

Les fans seront aussi ravis de retrouver la bande originale des deux jeux originaux, toujours signée par Gustavo Santaolalla et David Fleming. Chaque épisode permet d'approfondir l'histoire des protagonistes, même secondaires, ce qui est très plaisant.

Un excellent casting, une superbe bande originale

La série américaine brille aussi par ses deux têtes d'affiche. Pedro Pascal et Bella Ramsey

donnent vie à cette relation père-fille entre Joel et Ellie, qui va être le centre de cette première saison. Les personnages secondaires sont tout aussi intéressants : un épisode poignant est consacré à Bill et Frank, incarnés par Nick Offerman et Murray Bartlett.



« The Last of Us » est donc une réussite sur de nombreux points, à commencer par son casting, mais aussi, son univers riche et ses personnages bien travaillés. L'histoire des deux protagonistes est une excellente découverte, et replongera sans doute les fans de la première heure dans leurs souvenirs.

Andrès GODEFROY.

« The Last of Us », crée par Craig Mazin et Neil Druckman. 1 saison de 9 épisodes disponibles en intégralité sur Prime Video. Interdit aux moins de 18 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)